



El Ministro de Relaciones Exteriores, Sr. René Rojas Galdames, entrega el Gran Premio Ministerio de Relaciones Exteriores al artista Matías Pinto D'Aguiar, joven egresado de la Escuela de Bellas Artes. Matías Pinto resultó ganador del Tercer Concurso de Pintura organizado por la Academia Diplomática de Chile. En la fotografía, observa la señora Marjorita Callejas de Rojas.

"Arturo Matte Larraín, 698.559 un hombre de excepción"

Del libro "Arturo Matte Larraín, un hombre de excepción", reproducimos estas líneas de Jaime Guzmán E.:

Intentar una semblanza de don Arturo Matte Larraín en pocas líneas es a la vez imposible y muy fácil.

Imposible, si se pretendiese siquiera perfilar los rasgos básicos de una de las personalidades más completas y atrayentes que Chile haya producido en el siglo.

Muy fácil, en cambio, si se aspira a decir sólo de él algo que engloba todo lo demás. Decir, simplemente, que a medida que profundicé en la entrañable amistad que llegó a ligarme con don Arturo, experimenté el privilegio y la emoción de haber conocido a un santo.

Si la palabra suete inspirar un explicable temor reverencial o un falso respeto humano, que retras a muchos de emplearla. Pero su sentido es claro y sublime. Y don Arturo fue un santo.

Pocas veces he sentido que alguien enseñara mejor el llamado de Cristo. "Si alguno quiere venir en pos de mí, nieguese a sí mismo, tome su cruz de cada día y síguese".

La vida de don Arturo fue una negociación integral y permanente de sí mismo. No sólo se hubo cabida en él para ninguna de las tres concupiscencias que deslucen al hombre. No sólo fue

experiencia, el talento y la modestia, en esa síntesis del hombre justo, que desde antiguo se conoce bajo el nombre insuperable de sabiduría.

De eso fue también capaz de "tomar su cruz de cada día". Y como él entendía que "tomarla" no era lo mismo que "arrastrarla" quizás trepó más de alguna que su peso era leve. ¡Qué equivocación! Su inigualable juventud, que consistió en la capacidad de sorprenderse y mirar siempre hacia adelante, fue apenas el umbral que me permitió aproximarme a la recordada intimidad de un hombre junto al cual los 50 años que nos separaban en edad, se estrechaban en mi admiración hacia la grandeza y profundidad que marcan a quien acepta siempre tomar su propia cruz, sin tratar jamás de eludirla o cambiarla por otra inventada al propio capricho.

Por mucho tiempo don Arturo no supo explicar y tímidamente que así estaba siguiendo a Cristo. Pensé que su encuentro con Él sólo se producía en ese último segundo, en que el alma vuela para enfrentarse a Dios. Pero quiso la Providencia premiar a la señora Ester, que lo acompañara durante una vida ejemplar de esposa junto a él, mostrándole ese encuentro ante sus ojos. Y en el momento final de su

Arturo Matte Larraín, un hombre de excepción. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Arturo Matte Larraín, un hombre de excepción. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile